

すいそう

皆さんこんにちは 私は“鮭”です!!

Tim W. Salmon



私の本当の名前は、ティム・サーモンと申します。サーモンという名字を聞いて不思議に思う方もおられるでしょう。英語表記で“Salmon”ですと、他の外国人の名前と比べてもそんなにおかしくはないようですが、日本語に訳してみると、“鮭”という名字になりますから、大変珍しいと思います。実は英語圏でさえもサーモンという名前は変わっているのです。嬉しいことにお客様にも、「一度聞いたら忘れられない名前だ！」と言われることがあります。

私は、家族と共に日本に来てもうすぐ3年が経ちます、日本での生活はとても充実しています。私には13歳と8歳の娘、11歳の息子がおり、都内のインターナショナルスクールに通っております。私と妻にとりましては、子供たちが学校や地域だけでなく、異文化社会での生活から得るさまざまな経験と、素晴らしい教育の中で、たくさんの刺激を受けながら成長していく姿を見るのが、一番の喜びとなっております。

私がキャタピラーに入社して18年が経ちますが、たくさんの国と地域で働く機会に恵まれ本当に幸運に思っておりまます。キャタピラー・カナダに入社し、トロントとモントリオールでのいくつかの職種を経験した後、アメリカのフロリダに転勤になりました。そこでは、現地のディーラーとの仕事が主で、毎週のように出張しておりました。けれども、カナダの長い冬に比べると、1年中ゴルフが満喫できるフロリダでの生活は、私にとって快適でした（その割には、ゴルフの腕は全く上達しませんでしたが）。同様に子供たちも、ディズニー・ワールドがあるオーランドに近いので楽しんでいたようです。

その後、仕事が変わり、ヨーロッパ全域と南アフリカのディーラーやお客様を訪問する機会が増え、私たちはスコットランドに近いイングランドに移りました。雨の多い地方ではありましたがあ、そこでも（特にスコットランドの方で）ゴルフを楽しみました。そして、私がどんなにひどいスコアを出したとしても言い訳ができるくらい、ゴルフ発祥地たる本場のコースはそれほど難しいものでした。

次に香港に転勤しました。最初は現地の生活に慣れ

るのに苦労しましたが、日を重ねる毎に、楽しさが増していきました。そこで仕事はキャタピラーの人間として、これまで中国に一箇所も存在していなかった新規ディーラー設立の手助けをするというもので、私にとって大変興味深いものでした。中国国内を頻繁に訪れるようになり、中国語も少しばかりですが、習いました。ゴルフの方は、思っていたほどできませんでしたが、新たにテニスを習う機会を持つことができました。

そして現在は日本で暮らしていますが、もう何年かは滞在していたいです。2、3年ごとに家族を連れて転居するのは、容易なことではありません。しかしながら、皆さんにもご想像していただけますように、私自身いろいろな国で暮らすことを楽しんでいます。そして、時間が許す限りたくさんのディーラーやお客様への訪問をしたいと願っております。私が訪れたどの国もそれぞれ違った色を持ち、その中でも、日本はさまざまな文化が融合したユニークな国だと思います。私は国中に広がる山河や海が作り出す自然美をいつも肌で感じ味わっています。さらに感じる事は、こんなに近代的な国でありながら、残存する歴史や伝統はとても官能的なのです。そして、東京という大都市で家族みんなが安心して暮らしていけるのは、人々の温かさと良識のおかげだと思っております。

食に関しては、中国に在住して以来、自ら進んでいろいろなものに挑戦するようになりました。そのお陰で、日本に来るまで食べたことのなかったお刺身にも、何の抵抗も感じませんでした。そして、結果的に、納豆を除いては、日本食全般が大好きになりました。言うまでもなく、一番好きな日本食？はビールですが、それはおそらく私がカナダ人だからです。美味しい日本食につられ、近頃の暴飲暴食のせいか、少し体重が増えてきました。相撲を観戦するのは好きですが、力士のような体格にはならないよう気を付けます。

きっともっとゴルフをしなければいけないということですね!!